

と う ぐ み



夏休みが終わり、 いよいよ2学期のスタートです！

子どもたちが元気いっぱいの笑顔で学校に帰ってきてくれました。夏休み中は、ご家族で過ごす時間がたくさんあったことと思います。お子さんの様子はいかがでしたか。群馬県教育長の通知にもありましたように、多感な時期の子どもたちは、夏休み明けに心が乱れやすくなりがちです。お子様の様子で気になることなどございましたら、遠慮なく学校までお知らせください。

さて、2学期は運動会や学校公開、林間学校や修学旅行など、子どもたちにとって思い出に残る行事が目白押しです。一つひとつの学習活動や行事に目的をもって取り組み、心も体もさらに成長してほしいと願っています。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

最後になりますが、夏休みの学校閉庁期間中は「うさぎの世話ボランティア」にご協力いただき、誠にありがとうございました。この場をお借りして、お礼申し上げます。



令和6年度 サマーテスト

本年度より、漢字・計算コンテストに代わり、2学期はサマーテスト、3学期はウインターテストが実施されます。

これまでの漢字・計算コンテストでは、夏休みの漢字や計算の課題から問題が出題されていましたが、本年度からは、子どもたちの学力がより高まるよう、これまでに学習した全ての内容から、応用問題を含め、問題を出題することといたしました。

このサマーテストを機会に、これまでの学習内容が定着し、2学期の学習によりよい状態で臨めるよう、各ご家庭におかれましても、ご支援をお願いいたします。

なお、サマーテストの結果は、各学年発行の結果表にて、各ご家庭にお知らせいたします。



8・9月の行事予定

日	曜	行事・その他
28	水	始業式
29	木	身体測定 4～6年 事務処理日
30	金	身体測定 1～3年
31	土	
1	日	
2	月	委員会活動
3	火	縦割り活動
4	水	清潔検査
5	木	読み聞かせ、SC
6	金	トレーニング、6年社会科見学
7	土	
8	日	
9	月	クラブ、ものづくり教室4年
10	火	児童集会、SSW
11	水	心臓検診4年
12	木	
13	金	トレーニング、はくちょう号
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	就学児健康診断、3校時
18	水	集金日、ものづくり教室6年
19	木	読み聞かせ
20	金	トレーニング
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	縦割り活動
25	水	陸上記録会壮行会
26	木	郡陸上教室記録会、SC
27	金	トレーニング 事務処理日 4校時
28	土	
29	日	
30	月	クラブ

始業式の校長講話より

2学期の始業式で、子どもたちに以下の話をしました。学校の主役は子どもたちです。子どもたちが自ら考え、行動し、友だちと協力しながら、よりよい学校生活を創っていくよう、願いを込めて話をしました。

皆さんおはようございます。昨日まで静かだった高島小学校に、皆さんの元気な声が響き渡っています。皆さんに会えて、とても嬉しいです。こうして顔を合わせるのは39日ぶりですね。1学期の終業式の日比べ、身長が伸びて、随分と遅しくなったように感じます。

今年も暑い日が続きましたね。夏休みは、どんなことをしましたか。忘れられない思い出はありますか。楽しかった思い出ができましたか。

皆さんが夏休みに入ってから、先生たちは、図書先生と一緒に、図書室をつくり変えました。皆さんは、邑楽町の図書館に行ったことがありますか。夏休みの作業を終えて、2学期から、高島小の図書室も、邑楽町の図書館のように、本を借りたり返したりするのが、とても簡単にできるようになりました。図書室に行って本を借りてみると、これまでとの違いがすぐわかりますよ。そして、これを機会に、いろいろな本をたくさん読んでくれると嬉しいです。

また、今年も夏休みの間、用務員さんが、校庭の雑草が伸びすぎないように、暑い中、汗をかきながら校庭の手入れをしてくれました。本当にありがたいですね。

さて、2学期は運動会や校外学習、林間学校や修学旅行、学校公開など、楽しい行事がたくさんあります。これらの行事は、自分1人だけではなく、みんなと一緒に、みんなで力を合わせて創っていく行事です。皆さんが、行事を通して、いろいろなことを考え、いろいろなことができるようになり、心と体をさらに成長できるように、先生たち全員でサポートをしていきます。

2学期も、「いじめや意地悪をしない」「よく考える」「心と体、そして命を大切にする」この3つのことを心がけ、みんなで力を合わせ、楽しく充実した学校生活をみんなで創っていきましょう。



予知できない自然災害 – 被害を最小限にするために –

お盆休みが目前に迫った8月8日、宮崎県南部で震度6弱の地震が発生しました。震源地が南海トラフ巨大地震の想定震源域内であったため、気象庁は直ちに「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」を発表しました。このことにより、夏休みの予定を変更されたご家庭もあったことと思います。幸いにも、大地震などの異常な現象は観測されず、気象庁は15日にこの情報を終了しました。

また、8月16日には、非常に強い台風7号が関東に接近し、各地の交通網がストップするなど、多くの人々に影響を与えました。さらに、8月下旬には、全国各地でゲリラ豪雨が発生するなど、自然災害が相次いでいます。

自然災害を完全に無くすことはできませんが、被害を最小限に抑えるための備えを、今一度見直すことが重要です。一人ひとりが日頃から防災意識を持ち、いざという時に慌てず行動できるよう、備えを万全にしていくことが大切だと思います。



震度5弱以上の大規模地震が邑楽町を襲った場合

児童が在校中に、震度5弱以上の地震が本町を襲った場合、通学路の塀が倒れたり、瓦が崩れたりするなど、下校時の安全が確保できない状況となる可能性が考えられます。そのような場合は、学校からメールでお知らせし、保護者の方(引き渡し名簿に記載されている方)に、お子様をお迎えいただく対応をとらせていただきます。また、そのような状況の場合、通信状況によっては、メール送信ができず、引き渡しのお願いをお知らせできない可能性も考えられます。そのような状況でも、震度5弱以上の地震が本町を襲った場合は、保護者の方にお子様をお迎えいただく対応をとらせていただきます。お子様の安全のため、本対応へのご協力をお願いいたします。